



EL DOCTOR OROZ Y EL MILENARIO

★ LA SESIÓN de la Asociación de Instituciones Españolas tuvo dos partes: la entrega del Premio "Pedro de Valdivia" y el homenaje al Milenario de la Lengua que se está celebrando este año.

El Director de la Academia Chilena, Dr. Rodolfo Oroz, estuvo a cargo de la disertación sobre este homenaje, en un trabajo realmente extraordinario que no estuvo exento de sus rasgos de humorismo.

Dijo el Dr. Oroz que el año 997, donde se ha fijado el origen escrito del idioma, sólo podría considerarse como el de su bautismo. Para escribir en una lengua es necesario que el pueblo la haya estado usando desde muchos años antes.

También se refirió a las polémicas que ha desprendido a través de los siglos si nuestro idioma, que ahora hablan descientes cincuenta millones de personas, debía llamarse "castellano", "español" o "lengua hispánica".

En la docta conferencia se recordó que el primer americanismo que habiz aceptado la Academia Española fue la palabra "canoa". El doctor Oroz abundó en la influencia que ha tenido América en el desenvolvimiento de nuestro idioma.

Santiago que mundo -

FESTEJO ISRAELÍ

El doctor Oroz y el milenario [artículo] Festejo Israelí.

Libros y documentos

AUTORÍA

Festejo Israelí

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El doctor Oroz y el milenario [artículo] Festejo Israelí.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)